

es comme Justes

Suzanne Faucon n'a que 9 ans quand ses parents, Marie-Louise et Auguste Fauque, cachent la famille de Jenny.

« C'est dommage que mes parents ne soient plus là pour recevoir cette médaille. Mais je crois qu'ils ne l'auraient jamais acceptée. Pour eux, ils n'avaient fait que sauver des vies. Ça paraissait normal. Moi j'étais jeune. J'avais seulement 9 ans quand ma mère m'a dit que nous cachions des juifs au Petit Poirier, une maisonnette au milieu des champs de la ferme de mes parents. Elle m'a tout de suite expliqué que si je parlais, à Ernée, nous serions tous fusillés. Car il y avait des collabos à Ernée.

Je me rappelle de tout. De toute cette famille qui vivait sans rien au milieu des champs, qui ne sortait jamais. Ils avaient juste un rez-de-chaussée et un grenier où ils dormaient. La porte d'entrée, à double battant, était en plus recouverte une grosse couverture pour ne pas qu'on les voit. Je revois encore le papa de la petite Jenny qui pleurait.

De toute la famille, ces neuf



personnes sont les seules à avoir survécu. Toutes les autres ont été déportées. Quand les Américains sont arrivés à Ernée, ils sont passés aussi par la ferme de mes parents pour savoir si nous cachions des « boches ». Nous n'avons encore rien dit car les Allemands se cachaient dans les champs. En fait, personne n'a jamais rien su. Jusqu'en 2007. Quand je repense à toute cette histoire... »